
意見交換会実施報告書 

開催日時 平成２４年 ６月 ５日 午後７時 30分 ～ 午後９時 00分 

開催場所 南方公民館 

出席議員 

代表者 浅 田   修  司会者 相 澤 吉 悦 

報告者 佐 藤 尚 哉 

記録者 伊 藤   栄、 星   順 一、 佐々木   一 

参加市民数      １４人 

議会報告 

・合併後の議会運営の変化（会派結成―代表質問、議決時の賛否掲載など） 

・最近の議会（防犯灯ＬＥＤ化・コンビニ証明事業の修正削除、稲わら処理） 

・２４年度予算概要の説明（保育所助成、緊急雇用創出事業、道路改良、慰霊

碑復旧、震災対応経費について） 

・常任委員会・特別委員会活動 

 

実

施

内

容

報

告 

意見交換 

１）指定管理者制度では、グランドと公民館など併設している施設の一本化は

できないのか。 

  指定管理の決算で、繰越金に課税（県税・市税）され戸惑った。事前に指

導を受けておらず、担当部部局に対し不信極まりない。減免措置の指導もな

かった。 

２）合併のメリット、デメリットは。 

３）市営住宅及び空き地等は、財源確保の面から処分を。 

４）市を二分にする大きな行事は好ましくない。 

５）教育部局職員の接遇では、態度と感度が鈍い。 

６）議員定数の考え方は。 

７）墓地の復旧では工事金額の大小で市がかかわるのか。 

要望・提言等 

○指定管理者と行政との運営状況の比較を公表しては。 

○指定管理担当職員の度重なる人事異動で困惑した経験から、一定期間は異動

しないでほしい。 

○南方小学校通学路付近の下水道の早期復旧を。 

 

その他 

特記事項 

 

 

 


